



## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Journée internationale des personnes âgées: "Mains ouvertes" prend son bâton de pèlerin

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

NSTITUÉE en 1990 par les Nations unies, la Journée internationale des personnes âgées a été célébrée, vendredi dernier au Gabon, par l'association "Mains ouvertes". Une association dont l'action s'inscrit dans l'accompagnement des hommes et femmes du 3e âge vivant avec des comorbidités ou étant en difficultés sociales et environnementales.

Le thème de cette année: "L'équité numérique pour tous les âges". Cette célébration souligne la nécessité pour les vieux d'accéder et de participer de manière significative au monde numérique. C'est dans cette optique que "Mains ouvertes", réunie à son siège de Nzeng-Ayong, a échangé pour mieux coller à ce thème. Flavien Minko, coordonnateur social de la structure associative, entend marquer cette Journée d'une empreinte particulière.

"Il faut souligner que notre association est au quotidien auprès de ces personnes âgées. C'est notre credo, apporter du réconfort, de l'affection et de l'amour à cette catégorie de personnes souvent mises au ban de la société. Ce jour, nous allons nous focaliser sur le message délivré par les Nations unies. Et avec notre point focal l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) et la gériatrie de Melen, nous avons entrepris des actions visant non seulement à inculquer la notion de numérique à ces personnes, mais surtout à leur apporter ce dont elles ont besoin pour leur épanouissement quotidien. Nous irons aussi bien à la gériatrie, que dans nos familles respectives et dans nos quartiers, sensibiliser, éduquer et apporter le réconfort à ces personnes qui, rappelons-le, payent le lourd tribut en cette période de Covid 19", a-t-il sou-



Le bureau de l'association «Mains ouvertes», à leur siège de Nzeng-Ayong.

## Culture de la paix: le plaidoyer de l'OCP

JMN Libreville/Gabon

## Le clin d'œil de



L'OBSERVATOIRE chrétien pour la paix (OCP), a commémoré tout récemment, dans un hôtel de Libreville, la 40e édition de la Journée internationale de la paix, célébrée chaque 21 septembre. La manifestation a été marquée par une conférence-débat autour de la thématique retenue par les Nations unies: "Se relever pour un monde plus équitable et durable".

Les différents intervenants, Joannie Mahinou Lanmadoucelo, le pasteur Rostand Essono Ella, Marie-Claude Ngningone Ateme et le prophète Béni Ngoua Mbina ont tous souligné la nécessité de préserver la paix dans sa globalité, avant d'émettre des recommandations visant à prévenir les conflits. Occasion pour le coordinateur général de l'OCP de plaider pour l'intégration des communautés religieuses dans la promotion de la paix dans notre

"Nous voudrions saisir l'opportunité si heureusement offerte pour inviter les autorités de notre

L'observatoire chrétien de la paix lors de la célébration de la Journée internationale de la paix.

pays: institutionnelles, administratives, politiques, associatives, organismes internationaux et tous ceux qui ont le pouvoir de le faire, de contribuer, en toutes circonstances, à la promotion d'une culture de la non-violence, d'une culture de la paix en associant les communautés religieuses et d'autres parties disposées, en incitant les êtres humains au pardon, à la compassion et à la réconciliation", a déclaré Max Alexandre Ngoua, prophète et sociologue des religions.

"Il est préférable, pour préserver durablement la paix, de pratiquer le dialogue et la négociation à l'affrontement. Il est préférable, pour maintenir un climat de paix, d'exercer plutôt la diplomatie que le bruit des armes et la radicalité", a-t-il intercédé. À noter que l'OCP qui œuvre pour une perspective plus large de la paix, est une plateforme regroupant plusieurs communautés chrétiennes.